
4 Pièces

Réf. NIC230013

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Au  coeur  de  Villefranche-sur-mer,  vue  mer  sur  la  rade,  idéale  pour

passer ces vacances entre amis ou en famille, proche de la plage, des

commerces et des restaurants à pied.La villa est située au grand calme,

le  jardin  Méditerranéen  est  splendide,  piscine  avec  une  grande  plage

pour  les  transats.  La  villa  offre  un  superbe  séjour/  salle  à  manger

ouvrant  sur  une  grande  terrasse  et  sur  la  vue  mer  sur  la  Rade  de

Villefranche, la cuisine est très fonctionnelle et ouvre aussi sur une très

jolie  terrasse  La  villa  est  composée  :1  Niveau:-  le  salon  et  la  salle  à

manger donnant sur une terrasse ...

In  the heart  of  Villefranche-sur-mer,  sea view on the harbour,  ideal  to spend your

vacations  with  friends  or  family,  close  to  the  beach,  shops  and  restaurants  on

foot.The villa is located in a very quiet area, the Mediterranean garden is splendid,

swimming  pool  with  a  large  beach  for  deckchairs.  The  villa  offers  a  superb  living

room / dining room opening on a large terrace and on the sea view on the Rade de

Villefranche, the kitchen is very functional and also opens on a very nice terrace The

villa  is  composed  :1  Level:-  the  living  room  and  the  dining  room  opening  on  a

spacious terrace with ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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